



クロスパン・フォト・レター

平成 28年 10月 28日

第 6号

長野県伊那北高等学校

「クロスパン・フォト・レター」は、伊那北高校の日常の様子を写真でお伝えすることで、本校の教育活動の一端を紹介し、進学を考える上での参考にしていただければと、平成 21 年度から月 1 回程度のペースで発行しています。

健脚の秋 伊那路を駆ける伊那北生



9月30日(金)に第51回強歩大会が行われました。今年度は本校を発着点に、みはらしファームや大芝高原などを經由し、箕輪町で折り返す、男女共通の24.7kmのコースで行われました。男子優勝は1時間42分21秒、女子優勝は2時間05分57秒という好タイムでした。天候にも恵まれ、多くの生徒が規定時間内に完歩することができました。また、今年もPTAの方々に豚汁を作っていただき、生徒によっては何杯もおかわりするなど、疲れた体を癒す光景が見られました。



10月15日(土)、爽やかな秋の陽気の中、2・3年生の保護者を中心に秋季PTAクリーンアップ作戦が行われました。保護者・職員合わせて112名が参加して、約1時間半の作業が行われました。前庭・中庭の剪定枝の片付けのほか、各所で草取りや落ち葉拾い、ビーパーを使っての草刈りなどを行い、校地内隅々が見事にクリーンアップされました。



10月8日(土)のクロスペンアカデミー秋期講演会に歴史家で作家の加来耕三先生をお迎えし、「歴史に学び、未来を読む」という演題で講演をしていただきました。教科書で知る歴史とは違った視点からの歴史の見方もあるということを知る講演でした。



10月20日(木)に北信越大会に参加する陸上部の壮行会と全日本合唱コンクール中部大会に出場した音楽部合唱班の報告会が行われました。なお、合唱班は、9月にはNHK全国学校音楽コンクール関東甲信越ブロックコンクールにも県代表として参加しました。



10月20日(木)に生徒会による第1回生徒総会が行われました。生徒会のスローガンは「外柔内剛」です。伝統という芯を残し、全校生徒の意見を柔軟に取り入れ、自分たちで新しい伊那北高校生徒会の歴史を作っていくという思いが込められています。



伊那北高校のHP (ホームページ)
<http://www.nagano-c.ed.jp/ina/>
学校に対するご意見・ご要望は上記のHP内メール、またはTel0265-72-2221(代表)
教頭 平澤までお願いします。